



26 de Enero de 2011

ACTA DEL CONSEJO CIUDADANO DE DESEMPEÑO GUBERNAMENTAL

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diecinueve horas del día veintiséis de enero del año dos mil once, en la Sala de Juntas del 2do. piso del Edificio de la Tesorería Municipal ubicado en la calle 2 Pte. N° 107 de la Colonia Centro Histórico de la Ciudad de Puebla, Pue., con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, con la presencia de:

Mtra. Vida Inés Vargas Cuanalo	Presidenta del Consejo de Desempeño Gubernamental
C.P. José Ernesto Yitani Damián	Vocal de Vigilancia
Mtro. José Manuel Treviño García	Consejero
Mtra. Verónica Neve González	Consejera
C. Juvencio Pérez González	Invitado Especial

ASÍ COMO LOS SIGUIENTES FUNCIONARIOS

Lic. Francisco Fidel Teomitzil Sánchez	Rpte. de la Dirección de Proyectos Estratégicos en la Coord. General de Políticas Públicas
Lic. Alejandro Ávila Friginals	Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana.

Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de Enero con el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de Asistencia y Declaratoria del Quórum Legal.
2. Lectura del Orden del Día y Aprobación del Acta de la Sesión Anterior.
3. Renuncia a la presidencia del Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental por la Mtra. Vida Inés Vargas Cuanalo y renovación de la Mesa Directiva del Consejo.
4. Asuntos Generales.
 - Recapitulación de Acuerdos tomados en la sesión.

LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL

Mtra. Vida Inés Vargas Cuanalo.- Presidenta del Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental da la bienvenida a los Consejeros Ciudadanos, e invitados especiales, posteriormente manifiesta que será prácticamente la última sesión, previo a lo que será el inicio de la próxima Administración 2011- 2014, con la que espera se tenga nueva vinculación. Retoma el tema de la sesión, y apegado al orden del día como punto número 1, lista de asistencia y declaratoria del quórum legal, comenta que no lo puede declarar, dado que solo se encuentran presentes 4 de los 12 consejeros registrados. Disculpa al Secretario de la Mesa Directiva, quién le llamó oportunamente para comunicarle que se encuentra delicado de salud. Continúa y da lectura al punto 2 del orden del día y procede a circular el acta de la sesión anterior para firma de los presentes.

Comenta con respecto al punto número 3 del orden del día, que hace referencia a lo que sería la presentación de su renuncia a la Presidencia de este Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental. Comenta que era algo que ella ya había platicado en sesiones anteriores, para

26 de Enero de 2011

que el Consejo fuera valorando quién podría ocupar este cargo, ya que debe cubrir ciertos requisitos.

Comenta que el día de hoy presenta su renuncia como lo establece la ley, y presenta su oficio mediante el cual hace del conocimiento al Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera, Presidente del Consejo de Participación Ciudadana, de esta decisión, quien a su vez lo hará de conocimiento del Presidente Municipal en turno.

Comenta que será una tarea de los Consejeros que se quedan dar inicio al proceso de renovación de este Consejo. Continúa y da lectura breve al contenido del oficio, en el cual presenta su renuncia al cargo de Presidenta del Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental.

Agradece la presencia de los Consejeros, comenta que ha sido difícil reunirse en las últimas reuniones, pero sabe que es por sus diferentes ocupaciones. Comenta que le da tristeza dejar este Consejo en el cual creció al frente del mismo, y se tuvieron aciertos y buenos resultados.

Comenta que en el mes de noviembre, a raíz de que inscribe esta actividad al frente del Consejo, como una relatoría que le parece digna, no solo de reconocerse sino de replicarse en otros municipios del País, la Secretaria de la Función Pública Federal le otorga el primer lugar al Premio Nacional de Contraloría Social.

Posteriormente da la bienvenida al Sr. Juvencio Pérez González.

Juvencio Pérez González.-Comenta que viene en representación del Dr. Manuel Rafael Villa Issa. Posteriormente comenta que ha tenido comunicación con el próximo Regidor de Participación Ciudadana, el cual esta en la mejor disposición de apoyar al Consejo.

Mtra. Vida Inés Vargas Cuanalo.- Explica que está pendiente el tema del presupuesto participativo, la conclusión de la Contraloría Social, y comenta que el mismo personal le ha informado sobre los avances, pero que el compromiso es que antes de que concluya la Administración estén entregadas las obras.

Le cede la palabra al Lic. Francisco Fidel Teomitzi Sánchez, para que informe sobre el tema.

Lic. Francisco Fidel Teomitzi Sánchez.- Comenta que el presupuesto participativo va muy bien, que en las tres colonias que son: Felipe Carrillo Puerto, Popular Emiliano Zapata y Canoa las obras están por concluir.

Comenta que en la colonia Felipe Carrillo Puerto, para el ejercicio de la Contraloría Social hay infinidad de información tanto de Participación Ciudadana, como de quejas con respecto a algunas obras, se realizó un recorrido en el cual se ven los avances. Comenta que estará el Ing. Oscar Wynter García, de la Subdirección de Obras, para dar una explicación sobre las obras realizadas.

Posteriormente comenta que las obras se concluyen en enero, falta que le informen de las oficinas de la Presidencia, la fecha de inauguración.

C.P. José Ernesto Yitani Damián.- Muestra su sentir, con respecto a la renuncia de la Mtra. Vida Inés Vargas Cuanalo, pero comenta que ha sido una excelente Presidenta durante los 5 años que estuvo al frente del Consejo, saben que tienen que trabajar en el proceso de renovación de este Consejo. Le desea lo mejor y le da un reconocimiento en su nombre, y de sus compañeros.

Se da por terminada la sesión, declarando la existencia del quórum legal.



HONORABLE AYUNTAMIENTO
DEL MUNICIPIO DE PUEBLA
2008 - 2011



Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental

26 de Enero de 2011